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’９７回路奐習ａに参加しよう
Ｉ
・

７月１１日（金）

石岡駅前　一千代田町役場　一中貫交差点

　（８：３０発）　（１０：３０）　（１ １ ：３０）

一亀城公園（雨天の場合は亀城プラザ）

　（１２：３０～１３：３０昼食休憩）

一小松坂下　－コープ小岩田

（１４：００）　（１４：３０小休止）

-

（１６：００小休止）

一荒川沖（引継集会）

　　（１７：００）

新年度の理事会役割分担が決豕りました

　５月２３日土浦平和の会理事会が開かれ、新年度の役割分担が次のように決まりました。代表理事は３年間

勤めた中島義夫理事に代わって、斉藤房雄理事が選出されました。なお新たに事務局長補佐として次長を置く

ことになりました。

　代表理事　斉藤房雄

　事務局長　井上仁志　次長　関口光男　会計担当　斉藤訓子　　香取有紀

　理　事　　大滝　誠　　久保田栄吉　　中島義夫　　福田勝夫　　山口雪雄

　監　査　　久松一枝　　船津　寛

　　　　　　代表理事を交代するにあたって

　　３年間、代表理事としてお世話になりました。代表としての責任を十分に果たせなかったことを心苦しく思

　っています。　平和と民主主義をめぐるせめぎあいは、ますます激しくなる中で、地域での草の根の運動は、

　その存在意義がますます深まります。今後とも理事として運動の一端を担いたいと思います。よろしくお願い

　いたします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　’９７年６月　　中島義夫

　竜ケ崎市アピーｎ，署名あと１９４名で過半数達成へ

　　　　　　－　７・６（日）統一行動　に参加しよう　ー

　　　竜ヶ崎市に平和委員会が結成され、あと僅かでアピール署名住民過半数達成ができるとのことで、６月１５日県

　　内の平和委や民主団体から３０名近い人々が応援に駆けつけた。この１日で６５１名の署名が集まった。駅を出る

　　と四つ角に「歓迎　茨城県平和委員会・茨城県原水協様」の立看板があり、地元の意気込みが感じられ感激した。

　　　集合場所になった佐貫公民館では、地元の人たちが昼食の炊き出しを行い、署名用紙、ビラ、地図、画板を用意

　　して、選挙並の体制が整っていた。最初に入った「四季の丘」という団地は６階建ての大型団地で従来活動の空白

　　地帯とのこと。２人１組で１０組、インターホーンを介しての訪問、対話であったが、反応は予想外によくて、束

　　海原研の方と一緒に１時間半で４０名近い署名がとれた。竜ヶ崎原水協の事務局長藤沢さんは１０年間こつこつと

　　署名に取り組み、協力してもらった住民にはビラや手紙で必ず運動の成果を報告する努力を続けてこられたという。

｀過半数達成の陰には、どこでもこのような地道な努力があるのだろう。継続は力。残りの２００名を７月６日（日）

　　１０時から一気にやることを確認してこの日夕方散会した。ぜひご参加ください。　　　　　　山口雪雄

‾’行事ごよみ口‾‾‾‾‾‾

６月　５日　平和行進上浦実行委員会（１中地区）

６月１５日　竜ヶ崎アピール署名統一行動

　２１～２２日　日本平和委大会（神奈川）

６月２４日　土浦平和の会理事会（１中地区）

６月２９日　県母親大会（東海高）

７月　１日　県平和委常任理（水戸）

７月　６日　竜ヶ崎アピール署名統一行動（２回目）

７月１１日　平和行進（石岡～荒川沖）

７月１２日　平和行進（つくば～竜ヶ崎）

７月１５日　土浦平和の会理事会（１中地区）
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